



e-Boletín

Proveyendo comunicación bimensual para la PNMC

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Que seamos Uno: El Don de las Relaciones Ecuménicas

La reunión del Consejo de Comunicación de la Conferencia de PNMC se llevará a cabo el **sábado 10 de febrero de 8:30 a. m. a 12:30 p. m.** (Pacífico) en Zoom.

Enfocaremos nuestro tiempo juntos en el tema del ecumenismo y en el fomento de relaciones con cristianos de otras tradiciones y personas de otras religiones en nuestras comunidades locales y en todo el mundo.

La comunidad cristiana, particularmente en América del Norte, está atravesando un período de grandes cambios y reformas, no muy diferente del período de hace quinientos años al que hablamos como La Reforma. Sin embargo, una diferencia clave es que en esta coyuntura histórica, cuando la comunidad humana mundial está conectada como nunca antes y enfrenta numerosos desafíos, entre ellos guerras generalizadas, cambio climático y degradación ambiental, tenemos una necesidad colectiva de buscar conexión en lugar de separación, unión en lugar de división.

¡Esperamos que participe! Además de nuestra Junta de PNMC, personal, pastores de distrito, presidentes de equipo y representantes de organizaciones relacionadas con PNMC, solicitamos representación de cada una de nuestras congregaciones miembros y plantas de iglesias (como mínimo: un pastor y un miembro adicional de la congregación, o dos miembros de la congregación). si no hay pastor disponible). ¡Tenga en cuenta que todos los que deseen participar son bienvenidos! **La información de registro está disponible [aquí](#).**

2024 Consejo de Comunicación de PNMC

8:30am	Bienvenida y Adoración de Apertura
9:00am	Pasar lista congregacional y compartir
9:50am	Descanso
10:00am	Para que seamos uno: el don de las relaciones ecuménicas. Compartir de tres congregaciones del PNMC y un capellán de PNMC. Debates in la sala de descanso.
11:30am	Descanso (10 min)
11:40am	Actualizaciones y informes de PNMC
12:30pm	Oración final y clausura

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC



Salem Mennonite Church

Salem Mennonite exhibirá una vibrante colcha de estrellas durante enero. Seis personas del grupo de acolchados de SMC reconstruyeron, marcaron, acolcharon y ataron la colcha que se exhibe en la parte delantera del santuario. Trabajaron en ello una media de una mañana a la semana durante nueve meses. La colcha se vendió en la venta de MCC Oregon Relief en Albany el otoño pasado y fue donada nuevamente para subasta en 2024.

SMC tendrá un "ataque de empate" para el **Gran Calentamiento de Invierno de MCC el domingo 28 de enero** después del servicio de adoración. Se proporcionará almuerzo y luego todos están invitados a ayudar a atar los edredones. Su tiempo y talentos creativos están ayudando a compartir el mensaje del amor de Dios con los necesitados. Nuestro objetivo es crear tantos edredones como sea posible en el Gran Calentamiento Invernal de este año.

Camp CAMREC

Los meses de invierno pueden ser largos y no hay mucho que esperar después de las celebraciones navideñas. [Esta es una oportunidad](#) para conectarse intencionalmente con amigos y disfrutar juntos un campamento en la naturaleza donde podrían trabajar de forma remota si es necesario y/o pasar el rato con sus compañeros. Visítanos en cualquier momento entre el **15 y 20 de febrero**. ¡Quédese por el tiempo que le convenga! Donación mínima sugerida de \$25 por día (\$20/alojamiento y \$5/comida). Las actividades opcionales fuera del sitio, como alquiler de equipos, pases al parque y salidas a atracciones locales, se pagarán por separado. Hay financiación para becas disponibles si las finanzas son una preocupación; para obtener más información, consulte [aquí](mailto:program@camrec.org) o comuníquese con Brisa en program@camrec.org. (Más información [aquí](#).) **ACTIVIDADES OPCIONALES:** Andar en neomáticos, caminar en raquetas de nieve, esquí de fondo en el lugar; Esquí alpino y snowboard en Steven's Pass o Misión Ridge; Excursiones a Leavenworth, un pintoresco pueblo de estilo bávaro; Sumérgete en uno de los estudios de arte de Grunwald Guild; yoga guiado; trabaje de forma remota utilizando nuestra conexión a Internet de fibra; Juegos de mesa, juegos de cartas, ping-pong; Cocinar y hornear colaborativamente; Adoración contemplativa.

Pacific Northwest Mennonite Historical Society

La reunión anual de PNMHHS 2024 será el **sábado 17 de febrero de 2024** en Zion Mennonite Church. Se servirá un almuerzo al mediodía seguido de la reunión de negocios. La comida es de \$15 por persona. Confirme su asistencia (para el almuerzo) a Jerry Barkman (503-871-6413) antes del 9 de febrero. Seguirá un programa con el Dr. Abraham Friesen a la 1:30 pm. Su presentación se titula "Los menonitas rusos y la recuperación de una" visión anabautista ". El Dr. Friesen es profesor emérito de Historia en la Universidad de California, Santa Bárbara.

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

Zion Mennonite Church

Únase a ZMC para celebrar la ordenación del **Pastor Steve Bomar** el **domingo 18 de febrero**. Los servicios de adoración matutinos comienzan a las 10:15 tanto en persona como por Zoom. (Conéctese a la transmisión en vivo [aquí](#)). La escuela dominical de ZMC comienza a las 9 am. Los tapa bocas son opcionales. El Ministro Ejecutivo de la Conferencia del PNMC, Eric Massanari, oficiará.

Seattle Mennonite Church

Seattle Mennonite está buscando un pastor de **Formación de Fe** de tiempo completo. La Congregación se estableció en 1968 y ha estado practicando el ministerio urbano desde entonces. El CIF de SMC está disponible [aquí](#). Las prioridades congregacionales están publicadas [aquí](#) y la descripción del trabajo está [aquí](#).

MENNONITE CHURCH USA and OTHER MENNONITE ORGANIZATIONS



Mennonite Action

La semana pasada, los menonitas se reunieron en Washington D.C. para un **Día de Acción**. Antes de poner en marcha los planes, el grupo se reunió para adorar, partió el pan y se entrenó para tomar medidas pacíficas. Compartieron preguntas, esperanzas y temores. Se basaron en el propósito de actuar por la liberación de los oprimidos, un alto el fuego permanente, el regreso de todos los rehenes y un día en que nuestros hermanos palestinos e israelíes puedan vivir en paz, *libres de miedo y dolor*.

El 16 de enero acudieron al capitolio para hacer oír sus voces. Los participantes del grupo tenían entre 18 y 83 años. Entraron y ocuparon el edificio de oficinas de Cannon House para cantar un himno sin previo aviso. Cantaron, corearon consignas, sostuvieron pancartas y pidieron a sus funcionarios electos que apoyaran un alto el fuego permanente en Gaza. El grupo continuó cantando, sus armonías llenaron la rotunda, permaneciendo

firmes en su testimonio de paz, incluso cuando fueron atados y llevados uno por uno, siendo arrestados por desobediencia civil pacífica. En un comunicado, la Policía del Capitolio de Estados Unidos dijo que un grupo de personas ingresó legalmente al edificio de oficinas de Cannon House después de pasar por un control. Alrededor de 130 fueron arrestados y acusados de "hacinamiento, obstrucción o incomodidad" según el Código de D.C. "No se permiten manifestaciones dentro de los edificios del Congreso, así que cuando comenzaron a protestar y se negaron a detenerse, comenzamos a arrestarlos", dice el comunicado. Al anochecer, todos fueron liberados sanos y salvos y fueron recibidos con comida y vítores antes de regresar a casa.

Acción Menonita es un movimiento de menonitas y anabautistas unidos por la creencia común de que tenemos la responsabilidad de usar nuestras voces lo más poderosamente posible, por la causa de la paz y la justicia. Estamos llamados a aprovechar nuestra historia de oposición a la guerra y a brindar ayuda y alivio a quienes sufren. Para obtener más información sobre Acción Menonita o para firmar la petición, haga clic [aquí](#).

Mennonite Central Committee

Bethany Renata Loberg, de la Iglesia Menonita de Salem, reflexiona sobre sus experiencias acompañando a familiares de personas desaparecidas en México. Ella explica: "En el estado donde vivo y trabajo, más de 7.000 personas han desaparecido. Un importante impulsor de las desapariciones aquí es la competencia entre una turbia red de grupos del crimen organizado, empresas privadas y funcionarios públicos por lucrativos contratos de infraestructura y explotación de petróleo y gas. Después de haber estudiado varios marcos de transformación de conflictos en Goshen College y Eastern Mennonite University, ha sido emocionante descubrir que estos mismos marcos se aplican a algunos de los problemas de justicia más desafiantes en México". Leer más [aquí](#).

Mennonite Church USA

Esperanza para el futuro, del **9 al 11 de febrero de 2024**, es la reunión anual de MC USA que reúne a líderes negros, indígenas y de color (BIPOC) conectados con la Mennonite Church USA de todo el país. Aprende más [aquí](#).

Mennonite Education Agency

Se aceptarán solicitudes hasta el **1 de abril de 2024** para la **Beca MEA para estudiantes BIPOC** dentro de la MC USA. La beca se lanzó en 2023 para ayudar a los estudiantes que identifican a BIPOC y que son activos en las iglesias de MCUSA a acceder a la educación de calidad que pueden obtener en las escuelas anabautistas menonitas. MEA otorgará hasta \$4,000 en becas para 2024-2025 a un estudiante o estudiantes en cada escuela aprobada por MEA para 2024-2025. Las escuelas aprobadas incluyen AMBS; Colegio Betel; Universidad de Bluffton; UEM y SME; Colegio Goshen; y Universidad Hesston. Los fondos pueden dividirse entre varios solicitantes u otorgarse a una sola persona en cada escuela. La información, los requisitos y la solicitud están disponibles [aquí](#). Comuníquese con **Jolene VonGuten**, 574-343-1310, si tiene preguntas.

Proximos e-Boletines:

5 de feb (entregas a más tardar 1/29)
19 de feb (entregas a más tardar 2/12)
4 de mar (entregas a más tardar 2/26)
18 de mar (entregas a más tardar 3/11)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!